
Lecce, Abruzzese: “C’è amarezza ma bisogna reagire. Pensiamo solo alla gara di
Messina”

Descrizione

Il Lecce, a -4 dalla capolista Benevento, ha ripreso la preparazione in vista della sfida di domenica a
Messina. Braglia potrà contare sul capitano Papini, al rientro dopo la squalifica. Freddi ha continuato a
svolgere lavoro differenziato. A parlare al sito ufficiale dei salentini è stato il difensore Abruzzese:
“In queste ultime due gare in casa ci aspettavamo di ottenere bottino pieno, invece abbiamo raccolto 
poco. Inutile nasconderlo, c’è dell’amarezza, ma bisogna reagire subito. Non credo che siamo di fronte 
a un calo atletico, sul terreno di gioco a mio modo di vedere non abbiamo dato segnali di sofferenza, 
per tutto il secondo tempo della gara con l’Akragas siamo stati nella loro metà campo. Affrontare 
squadre senza obiettivi? Noi dobbiamo pensare al nostro obiettivo, non a quello delle altre squadre, il 
nostro approccio deve essere sempre lo stesso. Primo posto o playoff? Adesso pensiamo alla 
prossima gara che ci vedrà opposti al Messina. Siamo una squadra viva, che concede poco ai propri 
avversari, saremo belli o meno belli, ma non molliamo mai”.
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